

Appell zur aktiven Förderung der Digitalisierung

Geschätzte Mitglieder

In einer sich rasch wandelnden Welt mit ständigen technologischen Fortschritten ist die Digitalisierung kein Luxus mehr, sondern eine Notwendigkeit. Wir müssen diesen Weg als Branche gemeinsam gehen, damit wir zusammen davon profitieren können und die berufliche Vorsorge weiterentwickeln.

Beim nächsten Schritt auf diesem gemeinsamen Weg können uns zwei hervorragende, von unserer Branche selbst entwickelte Softwarelösungen unterstützen: EASX und BVG Exchange. Beide Plattformen bieten umfassende Funktionen, die den digitalen Datenaustausch zwischen Pensionskassen erheblich vereinfachen und kostensparender machen.

Bereits nutzt eine beachtliche Anzahl an Pensionskassen, die rund zwei Drittel der schweizerischen Destinatäre vereinen, diese Lösungen. Dennoch müssen wir auf die branchenweite Abdeckung hinarbeiten, wenn wir den Prozess beim Pensionskassenwechsel einer Einzelperson lückenlos automatisieren wollen.

Wir rufen daher alle noch ungeschlossenen Mitglieder auf, sich einer der beiden Plattformen – EASX oder BVG Exchange – anzuschliessen. Die Plattformen sind miteinander verzahnt, so dass unabhängig der Auswahl der Plattform ein Austausch mit allen anderen angeschlossenen Teilnehmern möglich ist. Deshalb sind wir überzeugt, dass Sie mit beiden eine exzellente Wahl treffen.

Zahlreiche Softwarehersteller von Verwaltungssystemen (z.B. aXenta, M&S, PK Softech, Swisspension, usw.) bieten praxiserprobte Lösungen an. Am besten informieren Sie sich direkt bei Ihrem Softwarepartner, wie der Service eingebunden und genutzt werden kann.

Warum ist der Einsatz dieser Plattformen für Sie so wichtig?



Danke, dass Sie mit ihrer Auswahl aktiv zur erfolgreichen Digitalisierung in der beruflichen Vorsorge beitragen! Weitere Informationen und Kontaktdaten der beiden Plattformen finden Sie hier: